



La carroza 'Abordaje' logró la victoria en Reinosa.

QUEIMADELOS



El desfile resultó muy vistoso.

QUEIMADELOS

Reinosa ► Esta noche habrá actuación gratuita en la Plaza Mayor del grupo de rock 'La Fuga'

La carroza 'Abordaje' de los 'Trastolillos' gana el certamen de las Fiestas de San Mateo

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

La peña los 'Trastolillos' ganó los 2.800 euros de premio del Certamen de Carrozas Artísticas de San Mateo 2005. Segunda carroza clasificada, que se embolsó los 2.650 euros en juego, fue la titulada 'Aniversario de un sueño' de la peña de los 'Garvines' de Villacantid. El tercero, cuarto, quinto, sexto y séptimos premios fueron para las peñas 'Yampawi's', 'Cantabrujos', 'Cuegles', 'Cui-

El frío reinante la noche de la cabalgata de carrozas artísticas influyó en que la presencia de público en el desfile nocturno fuese sensiblemente inferior a ediciones precedentes, además también se notó ligeramente en el desfile matinal de ayer, día de San Mateo. El desfile de las siete carrozas en concurso más la de

la reina fue un bello espectáculo de luz y colorido.

La imaginación de los jóvenes carroceros reflejada en gigantes figuras llevó a hechos culturales de relevancia como el cuarto centenario del Quijote; hechos históricos contados a través de historias de abordajes de piratas, recreaciones de la otra cara de la

nes' y 'Straviaus', por sus obras 'La otra cara de China', 'Edad de hielo'; 'Robot'; 'Los Picapietra' y 'Jaque mate' con premios de 2.500, 2.350, 2.200, 2.050 y 1.900 euros. El jurado premió además la figura del Quijote, como la mejor del concurso. Como novedad este año se premió una figura que irá destinada al Museo carroceros, que fue la de un perro chino, de la carroza 'La otra cara de China'.

Antigua China, batallas de ajedrez, reproducciones en yeso sobre una base de saco y metal de los dibujos animados de los Picapietra, o las de robots e ice age, de Walt Disney.

Los cabezudos y la Banda de Música Municipal como cada año abrieron el desfile, y entre carroza y carroza charangas,

grupos de animación y peñas de animación. La mañana de San Mateo fue fría, ya que el termómetro no subió de 12 grados. Con esa temperatura llevan en Reinosa cerca de una semana, con fuertes heladas nocturnas y frío que difuminó por la mañana la jornada soleada.

El público se dividió entre la

feria de San Mateo, el mercadillo, el desfile de Carrozas y el concurso de bolos CINA que en una bolera de las Fuentes llena a reventar, ganó Angel Lavín.

Hoy jueves desde las 16 horas, se disputará la semifinal del torneo de tenis, en las pistas municipales. A la misma hora, eliminatorias del torneo de *Counter Strike* que programan los dos ciber de Reinosa.

Bolos y rock

A las 17,00 horas, se disputarán las clasificatorias del concurso comarcal de bolos en el corro de Las Fuentes. A las 18 y 22 horas, festival de rock en la carpa de la Húngara, a cargo de los grupos *Jim Blake*, *Too much pressure*, *Lo (U) Co* y *Las orejas del lobo*. A las 23 horas concierto gratuito de rock a cargo del grupo *La Fuga*, actuando como telonero el grupo *Hacia dónde*.

Los animales de calidad se vendieron bien

Alrededor de 2.000 cabezas de ganado, en su mayoría equino, ayer en Reinosa

A. Q. Reinosa

Visitando la feria caballar por autonomía de la región, nos dimos cuenta de la importancia que ha tenido siempre esta concentración anual de ganado. La feria de San Mateo ha respondido siempre a las expectativas que tradicionalmente ha tenido no sólo en Cantabria, sino en otros puntos del país.

Hasta Reinosa se desplazaron tratantes de Valencia, Castellón, Vitoria, Asturias y Madrid, que se llevaron en grandes cantidades potros quincenas.

Numeroso público, que a pesar de ser día laboral, se desplazó a Reinosa de otros puntos de la comarca y de la región.

Hubo mucho público, muchos curiosos y numerosos puestos en el mercadillo de abastos anexo al recinto ferial. Varios tratantes comentaron que vinieron desde Navarra a vender caballos, por cierto, llamó la atención la calidad de los caballos sementales adquiridos por José Luis, el de Castrillo. Entre los stands estaba presente el de la Asociación de Criadores en Cantabria de Ganado Caballar de raza hispano britón. Esta asociación ha nacido con el objetivo de fomentar y mejorar esta raza equina. Señalaron que del año pasado a éste han ido cumpliendo sus objetivos fundacionales. En la feria estuvo presente el director de



Manada de yeguas en la Feria de San Mateo.

QUEIMADELOS

Ganadería. La vaca de raza pirenaica también se hizo notar en San Mateo. Destacar de nuevo la labor de la SAT Campoo Los Valles que con la organización del concurso exposición de ga-

nado vacuno y caballar del martes, sirvió de antesala a la tradicional feria de San Mateo. Las dos jornadas ganaderas se tradujeron en presencia de ganado de calidad, selecto, demostrándose

que en Campoo también se está mejorando la raza de las distintas cabañas y manadas, y que el ganadero se está esforzando en cuidar la ganadería a través de una raza muy selectiva y pura.